

# LA MAISON DES SOLIDARITÉS

## JOURNAL DE BORD "ACCUEIL AU CAMION"

### FABRIQUE TON QUARTIER

JEAN-MACÉ OCTOBRE 2024

Ce mois d'octobre 2024 est signe de nouveauté pour l'équipe de Fabrique ton quartier. Que cette nouveauté soit positive ou négative, le changement s'est fait ressentir en ce début d'année scolaire !

**Première nouveauté** à la sortie du 16 octobre qui est marquée par la présence d'un food-truck sur la place faisant beaucoup de bruits avec une forte odeur d'essence. L'équipe est très surprise de ne pas avoir été prévenu et s'en va discuter avec le propriétaire qui prend connaissance de notre action sur le moment. Nous trouvons dommage de partager l'espace avec un food-truck qui naturellement fait de la vente. Pour l'équipe il y'a un manque de cohérence puisque nous offrons les boissons chaudes aux habitant.e.s. Finalement nous trouvons un accord : pendant nos 2 heures de présence, le food-truck n'allume pas son groupe électrogène. **Deuxième nouveauté** commune aux 2 sorties d'octobre, il y'a peu de passage au camion par rapport aux sorties des mois précédents. L'équipe s'en étonne mais nous voyons finalement arriver des petits groupes d'habités et quelques familles. Les livres de la médiathèque ont beaucoup été manipulés mais nous trouvons que les discussions peinent à démarrer, l'équipe repart un peu déçue "la mayonnaise n'a pas pris".

La **troisième nouveauté** qui égaye un peu ce mois de rentrée, c'est la création d'une petite boîte d'animations "clés en main" que nous sortons à la sortie du 30 octobre. Nous piochons le jeu "qui suis-je" où nous avons toutes et tous un petit papier personnage sur notre tête et nous devons deviner de qui il s'agit. Au menu : beaucoup de remue méninges et d'éclats de rire ! On enchaine avec le jeu du "superpouvoir" où chacun.e décide du superpouvoir qu'il/elle aimerait avoir, cela permet de faire rentrer des personnes nouvelles dans la discussion. **Dernières nouveautés** du mois, l'équipe a réfléchi à changé quelques petites choses dans l'espace : on a amené une ardoise pour écrire un mot de bienvenu "venez boire une boisson chaude avec nous", on a mis en place un petit coin "orientation" avec un porte flyer qui outille l'équipe, on a affiché un petit texte pour expliquer pourquoi nous sommes là...

À croire que le mois d'octobre ne donne pas envie aux habitant.e.s de sortir de chez eux avec le froid qui arrive et on les comprend ! Mais l'équipe ne perd pas espoir pour les prochains mois et l'avenir nous donnera raison...

# LA MAISON DES SOLIDARITÉS

## JOURNAL DE BORD "ACCUEIL AU CAMION"

### FABRIQUE TON QUARTIER

JEAN-MACÉ JANVIER/FÉVRIER 2025

Cette nouvelle année commence bien pour l'équipe Fabrique ton quartier même si le temps n'est pas avec nous ! En comparaison aux sorties d'octobre, nous accueillons plus d'habitant.e.s au camion (une quinzaine par sortie). Ça tombe bien car nous avons plus de concret sur le projet d'ouverture d'un Espace de Vie Sociale dans le quartier et nous comptons sur les sorties du camion pour en discuter avec les habitant.e.s. Nous voulons les convier à des rencontres que nous organisons pour choisir collectivement la décoration intérieure, les activités, le nom du lieu etc. Des discussions s'engagent alors et nous laissons parler notre imagination certains proposent d'appeler l'EVS, l'archipel. Nous discutons aussi avec Medhi qui parle de la coupe budgétaire et déplore que le quartier est moins dynamique et animé qu'avant. C'est l'occasion de lui rappeler l'ouverture prochaine de l'EVS qui, on l'espère, ramènera du dynamisme et des liens dans le quartier ! Dans la même veine, nous avons Pierre très enjoué qui propose d'exposer ses sculptures à l'ouverture de l'EVS et parle des instruments de musique qu'il a chez lui et qu'il pourrait peut-être prêter. Nous accueillons nos habitués et nous faisons pour la première fois la rencontre d'Aïchatou, une lycéenne très souriante qui habite le quartier et qui est venue naturellement vers nous pour un café. Nous la reverrons plusieurs fois par la suite et commençons à créer du lien avec elle. Une belle rencontre de plus !

En janvier au camion nous accueillons toujours la médiathèque et Renaud à la sortie du 29 janvier qui fait parti de l'association Hypermur. L'association a pour projet de peindre une grande fresque sur l'un des murs de la cité des Irlandais. Il est venu pour rencontrer des habitant.e.s et leur demander leurs avis quant au type de fresque souhaitée.

Nous continuons aussi d'utiliser la petite boîte à animations qui permet de rendre l'espace encore plus joyeux !

